
会 議 録 

会議の名称 第 3回那珂川市国民健康保険運営協議会 

開催日時 
令和 6年 1月 16日（火） 

19：00～19：45 
開催場所 本庁舎 2階第 1､2会議室 

出 席 者 

1．委員 

 上野委員、田中委員、野尻委員、 委員、岡藤委員、 

 黒﨑委員、仲吉委員、小塚委員 

2．執行機関（事務局） 

 川口部長、藤島課長、松原係長、青木、田中係長、古賀 

3．その他 なし 

配布資料 

・資料 1 第 3期データヘルス計画策定について 

・資料 2 令和 6年度那珂川市国民健康保険税率について（本算定） 

・資料 3 那珂川市国民健康保険税の税率の改定について（答申案） 

議題及び審議の内容                      記録者：松原 

1．会長あいさつ 

 

2．報告事項 

(1)第３期データヘルス計画及び第４期特定健康審査等実施計画の進捗報告 

 事務局から説明 

【質 疑】 

委 員：新しい６年間の計画の評価者はだれか。 

事務局：中間評価は市が行い、国保運営協議会へ報告する。最終評価は国保連から

助言を受けて次期計画へ反映させる。 

 

委 員：第Ⅲ期計画の特徴で標準的な評価指標の設定とあるが、第Ⅱ期までは標準

的な評価指標はなかったのか。 

事務局：第Ⅱ期までは標準的な評価指標はなかったが、各市で策定されてきた計画

の共通的な評価があり、第Ⅲ期計画でそれらをまとめたものを標準的な評

価指標としている。 

 

委 員：第Ⅲ期計画の特徴の外部機関とは、どこか。 

事務局：主に国保連である。 

 

 

(2)令和６年度本算定結果 

 事務局から説明 

【意 見】 

委 員：３年度かけて標準保険料率へ変更してきたが、今回改定が上がる分が大き

くなる。市民への説明や広報等をきちんと行って欲しい。 



 

 

3．那珂川市国民健康保険税の税率改定について（答申案）の審議 

 事務局から説明 

【質 疑】 

委 員：附帯意見の（１）に「市においては医療費抑制に取り組み」とあるが、こ

れは歳出費用の削減についてである。歳入の内容についても盛り込んでは

どうか。 

事務局：歳入として国保税や各種補助等があるので、その内容について追記したい。

この追記については、事務局で案を作成し会長と副会長へ確認の後、答申

としてまとめたいが、いかがか。 

委 員：答申を市長へ提出する前に各委員への確認は行われるのか。 

事務局：会長、副会長へ確認後、各委員へ答申案を送付する。各委員からの確認を

得た後、市長へ会長及び副会長で市長へ答申を行う予定である。 

 


